

# Inauguración de la Facultad de Odontología de la UCALP

El 12 de abril se llevó a cabo el Acto de Inicio de la Primera Promoción de la carrera de Odontología de la Universidad Católica y la Sociedad Odontológica de La Plata.

El Decano Dr. Carlos Conesa Alegre dio la bienvenida y recordó que en oportunidad de hacer pública de decisión del lanzamiento de la Facultad de Odontología, se había hecho referencia tanto al proverbio africano que dice que *"para educar a un niño se necesita un pueblo entero"*, como a lo expresado por el Ministro de Educación de la Nación, Daniel Filmus quien dijo que *"sin la escuela no se puede, pero la escuela sola no puede"*.

Señaló que estas dos referencias no hacen otra cosa que marcar la complejidad de la problemática de la educación, que se podría esquematizar en tres situaciones: el hogar y su familia, la calle y la sociedad que rodea al estudiante y las instituciones educativas.

*"Nosotros - puntualizó - en los últimos peldaños de la escalera que un joven recorre dentro de las instituciones educativas no podemos pretender asignarnos la responsabilidad de su educación, pero sí debemos asumir el deber de formar un profesional de muy buen nivel técnico-científico y formación humanística de tal magnitud, que le permita aplicar ese criterio en la sociedad, quien será la recipiendaria final de todo este proceso que hoy inician"*.

El Decano explicó además que el curso de ingreso ha permitido ubicar a cada uno de los alumnos en su preparación previa, lo que favorecerá transcurrir dentro del plan curricular recibiendo un apoyo diferenciado aquel que necesite y así poder orientarlos hacia el camino correcto. Y en ese sentido recordó las palabras de Dr. Zaragoza, Secretario General de la UNESCO quien afirma que los jóvenes en el secundario



*"están desorientados... no saben hacia donde caminar, no tienen rumbo... necesitan una brújula"*.

*"La enseñanza personalizada que permite una relación docente/ alumno/ infraestructura, que van a recibir en esta casa, les asegura a todos ustedes el rumbo para llegar a puerto. Mas aún, la calidad de todo el cuerpo docente y la dedicación que van a dispensarle cada uno de ellos asegura que en el puerto de la odontología ustedes van a atracar en la mejor dársena. No lo duden"*, finalizó el Dr. Conesa Alegre.

## Bienvenida del Dr. Dardo Pereira

Por su parte, el presidente de la Comisión Directiva de la Sociedad Odontológica de La Plata, **Dr. Dardo Pereira**, comenzó recordando las palabras de Stephen Covey en su best seller *Los siete hábitos de la gente altamente efectiva* quien sostiene con bastante lógica que todas las cosas se crean dos veces. *"La primera -enumeró - es la creación mental; segundo de sus hábitos; y luego viene el tercer hábito, la creación física, que es la que hoy estamos festejando. Pero para que exista fue necesario que varios e importantes docentes y dirigentes de la SOLP pusieran todos sus sueños para este logro"*.



Puntualizó que se tiene que decir con orgullo que todos son los depositarios de una misión trascendente de la institución. *"Estamos acá para lograr nuestro cometido que no es otro que aquel que Peter Drucker señalara con bastante claridad al decir "cómo hacer que personas comunes hagan cosas extraordinarias" y eso únicamente se logra cuando hay un sueño, una estrella que nos guía y nos ilumina para poder transitar el buen camino que debemos recorrer juntos"*.

Destacó además el Dr. Pereira, el profundo respeto por la enseñanza pública. *"Desde ella venimos todos nosotros y esta facultad no esta hecha para competir con nadie. Esta facultad forma parte de un sueño que acuñaron quienes nos precedieron y lo que hoy hacemos es poder concretar dicho logro. Pero si por causalidad esa competencia se diera, también hay que pensar que debe ser entendida como cooperación, ya que obligo al otro a redoblar sus esfuerzos para demostrar que es mejor, y me obligo a mi mismo a superarme"*.

Por último, el presidente de la SOLP, eligió dirigirse a los padres de los alumnos. *"Quiero decirles que se queden tranquilos, les diría muy tranquilos. Esta no es una facultad más, es la prolongación de vuestras casas, de las casas de los chicos y chicas que hoy empiezan a cursar. Dentro de 5 años volveremos encontrarnos y les vamos a devolver a sus hijos pero no con un título solamente, van a tener dos. El primero, el que vinieron a buscar: el de odontólogo que lo van a tener debajo del brazo derecho, y vamos a tratar que sean los mejores en la profesión. Pero además, debajo del brazo izquierdo, el del corazón, van a llevar otro título, que tal vez no los habilite para ejercer una profesión pero los va a habilitar para la vida. Y éste es nuestro compromiso: de que sean mejores personas de las que entraron acá. Si así fuera, éste será el mayor legado que puedan recibir sus padres y por su puesto nuestra entidad"* ☺